

Gewerbliche Schule Künzelsau

Am Gaisberg 11 74653 Künzelsau
Telefon 07940 983640 Fax 07940 58541
info@verwaltung.gwkuen.de, www.gwkuen.de



Schule des Hohenlohekreises



20.04.2015 Ma

Limes-Griller mit Jogurt und frischen Kräutern

Für die Landesgartenschau 2016 haben angehende Fleischereiverkäuferinnen und Fleischer eine leckere, leichte Wurst kreiert. Die Rezeptur wurde im Rahmen einer feierlichen Grillstunde auf dem Schulhof der Gewerblichen Schule Künzelsau an den stellvertretenden Obermeister der Fleischerinnung Heilbronn-Hohenlohe-Schwäbisch Hall überreicht. „Schmeckt super“, urteilte Hans Häussler beim Testessen. Er freute sich über die Chance, durch das innovative Produkt auch eine bleibende Verbindung zwischen Handwerk und Landesgartenschau 2016 zu schaffen. Das Rezept steht allen Fachbetrieben zur Verfügung.



Die Idee mit der Wurst hatte Annette Stoll-Zeitler, Geschäftsführerin der Landesgartenschau GmbH, vor wenigen Wochen an die Kreisschule herangetragen. Eine Klasse aus dem dritten Lehrjahr überlegte und teste dann verschiedene Geschmacksvarianten in der Schulküche aus. Unterstützt wurden die angehenden Fleischer und Fleischeifachverkäuferinnen von den Lehrern Gerlinde Sterr und Kurt Rüdinger. Am Ende der gemeinsamen sensorischen Begutachtung überzeugte die Kräuterwurst mit 15 Prozent Joghurtanteil alle Beteiligten. „Es sollte etwas Besonderes sein und auch den Wellness-Trend aufgreifen“, beschreibt der stellvertretende Schulleiter Karlheinz Schneider den Leitgedanken des Projekts.

Das neue Fleischerzeugnis, das nun von Metzgern aus Öhringen und der Region hergestellt werden kann, enthält keine Emulgatoren, keine Geschmacksverstärker sondern frische Petersilie, Schnittlauch, Basilikum und weitere Gewürzkräuter. Eine gute Nachricht für gesundheitsbewusste Grillfans: Die Bratwurst hat rund 5 Prozent weniger Fett, als eine klassische Grillwurst. Hauptbestandteil ist Schweinefleisch aus Hohenlohe. Viel Lob und ein großes Dankeschön erhielten die jungen Berufsschüler und Lehrkräfte der Gewerblichen Schule für ihr spontanes und schnelles Handeln, ihre Begeisterung für das Projekt sowie das kreative Food Design von der Schulbehörde des Hohenlohekreises.

Zur großen Countdown-Party für die Landesgartenschau 2016, am kommenden Mittwoch, ab 18 Uhr, werden die Limes-Griller auf dem Öhringer Markplatz gebruzzelt und verkauft.